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Сегодня ставится задача 

перед остальными местными 
отделениями МД «Патриоты 
Орловщины» о создании   мо-
лодежных оперативных отря-
дов во всех районах Орлов ской 
области, тем более, что «Пат-
риоты Орловщины» в рамках 
общественной деятельности 
уже не раз принимали участие 
в рейдах с органами внутрен-
них дел в Глазуновском, Кром-
ском, Должанском, Шаблыкин-
ском, Сосковском и Покровс-
ком районах. Трудность заклю-
чается в  том, что сегодня нет 
единой нормативной базы и 
нет общего положения о моло-
дежных оперативных отрядах.

Сегодня власть на любом 
уровне, от федерального до 
местного, понимает, что реше-
ние проблемы молодежной те-
матики, совершенствования 
организации досуга молодежи 
— это не только профилактика  
преступлений и правонаруше-
ний в молодежной среде, но и 
инвестиции в будущее Роди-
ны, тем более, что наступив-
ший 2009 год объявлен в Рос-
сии Годом молодежи.

Глава администрации Но-
водеревеньковского района 
С.Н. МЕДВЕДЕВ:

— Решением Новодере-
веньковского районного Сове-
та народных депутатов в 2006 
году была принята программа 
совершенствования системы 
профилактики правонаруше-
ний и борьбы с преступностью. 
Одной из основных задач про-
граммы было воссоздание си-
стемы профилактики правона-
рушений в районе, привлече-
ние к этому широкой общест-
венности, обеспечение без-
опасности граждан.

Подводя итоги работы за 

прошлый год, можно сказать о 
том, что все мероприятия про-
граммы выполнены, и это дало 
свои результаты. Снижение 
преступности и правонаруше-
ний к уровню прошлого года — 
16 %. На 23 % уменьшилось ко-
личество краж. Значительно 
снизилось количество тяжких 
преступлений — одно такое 
преступление совершено за 
весь 2008 год. Уровень пре-
ступности среди несовершен-
нолетних снизился почти в два 
раза. Раскрываемость пре-
ступлений выросла на 72 %. В 
каждом сельском населенном 
пункте были созданы дружины 
по охране общественного по-
рядка. 

Больше всего совершается 
имущественных правонаруше-
ний. Администрация района 
совместно с силовыми органа-
ми предпринимает меры по 
усилению охраны собственно-
сти граждан и предприятий. 
Нерадивые руководители при-
влекаются к ответственности.  
Налажен хороший контакт с 
инвесторами. Частные охран-
ные предприятия оказывают 
помощь в предотвращении 
преступлений имущественно-
го характера на территории 
поселений.

В целевой программе пре-
дусмотрены средства на под-
держку ОВД по Новодеревень-
ковскому району. Выделяем 
милиции деньги на ГСМ. В 
этом году приобрели алкотес-
тер.

 Для профилактики право-
нарушений активно использу-
ем СМИ. Члены комиссии по 
административным правона-
рушениям проводят профилак-
тические  беседы в трудовых 
коллективах, ведут правовую 
пропаганду. Администрация 
района отслеживает ситуацию 
на рынке труда. Безработица 
не превышает 1,5 %. Инве-
сторы планируют открывать 
новые предприятия.

Начальник ОВД по городу 
Мценску и Мценскому райо-
ну Ю.Н. ГАРАШКО:

— В результате работы со-
трудников мценской милиции 
по обеспечению правопорядка 
на территории города и рай-
она за 2008 год удалось сни-
зить преступность на 24 про-
цента. Раскрываемость пре-
ступлений выросла на 11,3 
процента и составила 57,9 про-

цента. Количество тяжких и 
особо тяжких преступлений 
уменьшилось на 21 процент. Их 
раскрываемость составила 73 

процента. На 48,9 процента 
уменьшилось количество со-
вершаемых грабежей, на 55 
процентов — разбойных напа-
дений, на 38 процентов — краж 
всех видов собственности. 
Раскрываемость убийств, раз-
бойных нападений, причине-
ния тяжкого вреда здоровью 
составила 100 процентов.

Обеспечение правопорядка 
проводилось в рамках целевой 
программы профилактики пра-
вонарушений в тесном взаи-
модействии с руководством 
городской и районной адми-
нистраций, сотрудниками дру-
гих силовых ведомств при ко-
ординации этих действий со 
стороны прокуратуры. Усилия 
милиции были направлены на 
обеспечение безопасности на 
объектах особой важности и в 
местах массового скопления 
граждан. Особое внимание 

уделялось учебным и дошколь-
ным учреждениям.

Озабоченность вызывает 
рост подростковой преступно-
сти. За 2008 год на территории 
города и района этот показа-
тель составил 80 процентов, в 
то время как в среднем по об-
ласти зафиксировано его сни-
жение. Сотрудниками ОВД бы-
ли приняты меры по стабили-
зации преступности среди не-
совершеннолетних. Было вы-
явлено 6 преступлений по ста-
тье 150 УК РФ «Вовлечение не-
совершеннолетних в преступ-
ную деятельность». Прово-
дилась работа по документи-
рованию административных 
правонарушений, связанных с 
продажей спиртных напитков 
подросткам. Выявлено 11 та-
ких правонарушений. В 2007 
году таких правонарушений не 
было зафиксировано. В  адми-
нистративных комиссиях рай-
она и города было рассмотре-
но 63 протокола о появлении 
несовершеннолетних в обще-
ственных местах в нетрезвом 
виде.

Необходимо отметить, что 
принимаемых мер явно недо-
статочно. С учетом поступаю-
щей информации о состоянии 
экономики можно предполо-
жить, что оперативная обста-
новка в районе и городе в на-
ступившем  году останется 
сложной. Необходимо сосре-
доточить усилия милиции на 
противодействии угрозе тер-
роризма, пресечении и рас-
крытии тяжких и особо тяжких 
преступлений. 

НЕ КАТАСТРОФА, 

А ОСЛОЖНЕНИЕ
— Изменения, и довольно сущест-

венные, на рынке труда происходят 
постоянно. И ситуация в нашем регио-
не не сильно отличается от той, кото-
рая складывается в целом по стране, 
— отметил Александр Иванович. — 
Можно даже говорить, что пока мы в 
более выгодном положении, нежели 
другие регионы, имеющие очень круп-
ные градообразующие промышленные 
предприятия, — там довольно высоки 
сегодня темпы роста безработицы, су-
ществует серьёзное социальное на-
пряжение. 

— Александр Иванович, на ваш 

взгляд, какие ещё факторы поз-

волили избежать всплеска без-

работицы в нашей области?

— Несомненно, стабилизирующую 
роль сыграло здесь и то, что другим 
стал работодатель. Сегодня он хорошо 
понимает, что если под прессом кризи-
са потеряет специалистов, опытных ра-
ботников, то потом, когда ситуация ста-
билизируется — а рано или поздно так 
оно и будет, — найти подходящие кад-
ры легко и просто не удастся. Хорошие 
специалисты на дороге не валяются. 
Отрадно, что самое простое, но самое 
болезненное и в итоге малоперспек-
тивное решение сэкономить средства 
за счёт максимального высвобождения 
людей среди наших работодателей не-
популярно. 

Об этом же свидетельствует и ос-
новной показатель складывающейся на 
региональном рынке труда ситуации. 
По имеющимся данным, на 1 января 
2009 года уровень фиксированной без-
работицы несколько увеличился и со-
ставил 1,4%. Однако ни о какой катаст-
рофичности ситуации на рынке труда 
не может быть и речи. 

РАБОЧИЕ 

ВСЕГДА В ЦЕНЕ
— На октябрь прошлого года мы 

имели 6,5 тысячи вакансий, — продол-
жает А.И. Шведов. — Потом начало ска-
зываться влияние мирового финансо-
вого кризиса — в последние месяцы 
2008 года шло более интенсивное вы-
свобождение работников. Часть имев-
шихся вакансий была израсходована. 
Но рынок находится в постоянном дви-
жении, люди принимаются на работу, и 
сегодня мы имеем свыше трех тысяч 
вакансий. Согласитесь, это неплохой 
запас. 

— Александр Иванович, можно 

уточнить, какие именно специ-

альности сейчас наиболее вос-

требованы?

— Процентов на 70 — это, конечно, 
рабочие специальности — токари, сле-
сари, сварщики и т.д. Они и прежде, до 
кризиса, имели стабильный спрос. Есть 
также предложения для специалистов с 
высшим образованием. 

— Всех волнует: будет ли на пред-

приятиях области продолжаться 

высвобождение работников? 

— Да, к сожалению, этого избежать 
не удастся — высвобождения работни-
ков планируются на ряде орловских 
предприятий. По данным, представ-
ленным нам 16 предприятиями облас-
ти, в январе — марте 2009 года плани-
руется увольнение 747 человек. 

Пытаясь сохранить коллективы, не 
желая увольнять людей, работодатели 
вводят также неполную рабочую неде-
лю. По такой схеме сегодня трудятся 
2515 человек, из них большая часть — 
на предприятиях областного центра. 
Кроме того, по инициативе админист-
раций немало работников находятся в 
вынужденных отпусках. 

Как видите, цифра эта не очень ве-

лика. Однако здесь всё зависит от ситу-
ации на конкретных предприятиях: ес-
ли они не заработают активнее, если не 
начнутся реальные подвижки по отгруз-
ке готовой продукции, то, скорее всего, 
не в лучшую сторону изменится и ситу-
ация с занятостью. 

— Насколько?

— Сегодня сложно ответить на этот 
вопрос. По новому закону о занятости 
руководство любого предприятия в те-
чение трёх дней вместо прежних двух 
месяцев должно проинформировать 
службу занятости обо всех изменениях, 
связанных с неполной рабочей неделей, 
вынужденными отпусками людей и т.д. И 
наши центры занятости очень внима-
тельно ведут мониторинг ситуации. А 
когда на том или ином предприятии воз-
никают какие-то осложнения, мгновен-
но вмешиваются. Если надо, привлека-
ют к делу и органы прокуратуры. Наша 
главная задача — не допустить наруше-
ния трудового законодательства. Работ-
ники, несмотря на кризис, должны быть 
спокойны и уверены в завтрашнем дне. 

— Но ситуация на «Орлэксе» вы-
шла же из-под контроля... 
— Практически нет. Когда на этом 

заводе при сокращении работников 
был нарушен закон, по нашему сигналу 
к делу подключилась прокуратура, и 
проблема была снята. Буквально в те-
чение трёх дней администрация «Ор-
лэкса» изменила тактику, и массового, 
одномоментного — порядка 800 чело-
век — увольнения работников удалось 
избежать. 

— Что конкретно делается для 

«усмирения» безработицы на фе-

деральном и региональном уров-

нях?

— Можно не сомневаться, что госу-
дарство держит ситуацию на рынке тру-
да под контролем и принимает ряд 
серьёзных мер для её стабилизации. 31 

декабря 2008 года глава правительства 
Владимир Владимирович Путин подпи-
сал постановление о выделении допол-
нительных средств для обеспечения 
занятости населения страны в сумме 
более 43 миллиардов рублей. Деньги 
будут направляться на подготовку и пе-
реподготовку, повышение квалифика-
ции работников. Сегодня создаётся 
уникальная возможность для предпри-
ятий — обучить, укрепить, сделать бо-
лее подготовленным свой кадровый по-
тенциал. 

Кроме того, этой государственной 
программой предусматривается также 
создание временных рабочих мест. То 
есть для тех работников, которые нахо-
дятся под угрозой увольнения, работо-
датель может создать временные рабо-
чие места. Допустим, человеку сегодня 
нет смысла становиться к станку — 
склад завален готовой продукцией, но 
ему можно поручить другую работу — 
провести ремонт оборудования, напри-
мер. При этом государство компенси-
рует предприятию затраты на оплату 
таким работникам в объёме минималь-
ной заработной платы, которая состав-
ляет сегодня 4330 рублей. 

Кстати, мы уже заканчиваем разра-
ботку такой региональной программы 
— наши специалисты на своих местах 
практически со 2 января. Она рассчита-
на примерно на 5,5 тысячи временных 
рабочих мест. А возможность переобу-
чения, как мы сегодня прикидываем по 
заявкам работодателей, получат по-
рядка 3,2 тысячи человек.

ИЗ БЕЗРАБОТНЫХ — 

В ПРЕДПРИНИМАТЕЛИ
— Предусматривается также подде-

ржка предпринимательства. Малый 
бизнес, как это неоднократно подчёр-
кивали и президент, и премьер-ми-
нистр, должен развиваться в режиме 
наибольшего благоприят ствования — 
никаких искусственных препон. Ведь 
малые предприятия — это очень гибкая 
хозяйственная структура, при необхо-
димости оперативно меняющая поле 
деятельности, дающая «живые» рабо-
чие места. 

Администрация нашей области так-
же принимает меры для развития ма-
лого бизнеса, смягчения негативных 
последствий кризиса. Заканчивается 
работа по подготовке областной целе-
вой программы поддержки малого и 
среднего предпринимательства на 
2009—2011 годы. 

Сегодня человек, зарегистрирован-
ный в службе занятости в качестве без-
работного и желающий открыть своё 
дело, может без труда это сделать. 
Правда, для этого ему понадобится 
представить в службу занятости реаль-
ный бизнес-план. Государство разре-
шает за счёт субсидий, которые будут 

выделяться, отдать такому новоиспе-
чённому предпринимателю сразу 12-
месячное пособие. Максимально — по-
рядка 60 тысяч рублей. Плюс к этому 
служба занятости имеет возможность 
оказать помощь такому человеку, опла-
чивая ему открытие счёта, рекламную 
публикацию в газете. Мы полагаем, что 
в этой программе будут участвовать 
примерно 200 человек. 

Кроме того, у нас продолжает дей-
ствовать областная целевая программа 
занятости, утвержденная на период до 
2010 года, предусматривающая меры 
по трудоустройству молодежи и других 
категорий граждан, организацию об-
щественных работ и т.д. 

ПОСОБИЕ 

ПО БЕЗРАБОТИЦЕ 

«ПОТЯЖЕЛЕЛО»
— Известно, что с этого года уве-

личилось пособие по безработи-

це. Расскажите об этом подроб-

нее.

— Действительно, в соответствии с 
По становлением Правительства РФ 
№ 915 от 8 декабря 2008 года «О разме-
рах минимальной и максимальной ве-
личин пособия по безработице на 2009 
год» с 1 января 2009 года повысился 
размер пособия по безработице. Мак-
симальный составляет 4900 рублей, 
минимальный — 850 рублей. Гражда-
нам, уволенным в связи с ликвидацией 
организации, сокращением штата, по 
соглашению сторон, в связи с истече-
нием срока трудового договора, а также 
по собственному желанию, размер по-
собия устанавливается в процентном 
отношении к среднему заработку, кото-
рый исчисляется из суммы, получаемой 
на последнем месте работы в течение 
трех последних месяцев, если они в те-
чение 12 месяцев, предшествовавших 
началу безработицы, имели оплачивае-
мую работу не менее 26 календарных 
недель. Однако превышать максималь-
ную величину пособия по безработице 
(4900 рублей) он не может.

Минимальный размер пособия по-
лучают те, кто впервые ищет работу, кто 
стремится возобновить трудовую де-
ятельность после длительного (более 
одного года) перерыва, кто уволен за 
нарушение трудовой дисциплины или 
другие предусмотренные законода-
тельством РФ виновные действия, а 
также уволенные по любым основани-
ям и имевшие в течение 12 месяцев, 
предшествовавших началу безработи-
цы, оплачиваемую работу менее 26 ка-
лендарных недель.

НЕ СПЕШИТЕ 

УВОЛЬНЯТЬСЯ
— В редакцию приходят люди с 

жалобами, что их буквально вы-

давливают с предприятия, умень-

шают зарплату, предлагают уво-

литься по собственному жела-

нию. Не может такая ситуация 

привести к социальному взрыву?

— Может, если этот вопрос не будет 
активно регулироваться органами влас-
ти всех уровней, контролирующими 
структурами, в том числе госинспекци-
ей труда, прокуратурой. А людям нужно 
понять, что не надо сразу соглашаться 
на предложения работодателя уволить-
ся по собственному желанию. Вы напи-
сали заявление, и вас спокойно уволь-
няют — до свидания. Таким образом ра-
ботодатель экономит три зарплаты, а 
вы остаётесь ни с чем. Но ведь не вы же 
виноваты в том, что завод залихоради-
ло? 

У службы занятости нет права регу-
лировать трудовые взаимоотношения 
работодателя и работника. А кто запре-
щает человеку обратиться при возник-
новении спорной ситуации в суд? Прав-
да, для этого нужно иметь характер, а 
не возмущаться попусту в кругу знако-
мых. 

— Александр Иванович, на засе-

дании антикризисной комиссии 

вы говорили, что некоторые рабо-

тодатели не представляют в служ-

бу занятости достоверную инфор-

мацию о ситуации с занятостью 

на своих предприятиях. На каких 

сегодня наиболее сложная ситуа-

ция? 

— По «Орлэксу» наша реакция была 
мгновенной — генеральный директор 
завода сразу же стал клиентом проку-
ратуры. И все проблемы были решены. 
У нас возникли проблемы по глазуновс-
кому заводу «Конденсатор». Тогда мы 
тоже сразу все материалы передали в 
прокуратуру. Вопрос решён в соответ-
ствии с нормами закона. 

Каких-то других крупных взрывоо-
пасных очагов по области, по нашей ин-
формации, пока нет.

— В каких секторах экономики на-

иболее сложная ситуация с заня-

тостью?

— Прежде всего в промышленности. 
Относительно спокойно развивалась 
ситуация в строительстве, но в послед-
нее время там возникли некоторые про-
блемы с занятостью. Правда, людей они 
не увольняют, а стараются рассредото-
чить их внутри предприятий и подраз-
делений. Тем не менее появились ра-
ботники, занятые неполную неделю. В 
«Жилстрое», например, порядка 450 че-
ловек так сегодня работают. 

— Общественные работы, по 

мысли премьер-министра В.В. 

Путина, не должны зацикли-

ваться на дорожном строитель-

стве. Он предлагает, в част -

ности, шире привлекать людей 

на объекты ЖКХ — для участия в 

капитальном ремонте жилого 

фонда. 

— 29 декабря вице-премьер Алек-
сандр Жуков провёл селекторное сове-
щание, на котором твёрдо было сказа-
но, что средства, которые выделяются 
на капитальный ремонт жилья Фондом 
содействия реформированию ЖКХ, мо-
гут частично использоваться и для про-
ведения общественных работ. У нас есть 
договорённость по этому поводу со все-
ми коммунальными структурами обла-
сти.

— Антикризисные меры, как из-

вестно, предусматривают и на-

правление на работу в другие рос-

сийские регионы. У вас были по-

добные заявки?

— Заявки были, хотя количество их 
незначительно. В прошлом году, напри-
мер, переехать на работу в другую мес-
тность изъявили желание всего 17 чело-
век. 

ЧТО ДЕНЬ ГРЯДУЩИЙ 

НАМ ГОТОВИТ?
— Александр Иванович, прогнозы 

— дело неблагодарное, в услови-

ях кризиса — вдвойне. И всё-таки 

какой вам видится ситуация на 

региональном рынке труда в бли-

жайшее время?

— В ноябре прошлого года на пред-
ставительном совещании в админист-
рации области мне удалось перегово-
рить практически со всеми руководите-
лями крупнейших предприятий обла-
сти. Я задавал один вопрос: как вы ви-
дите развитие своего предприятия и бу-
дут ли высвобождения людей? Отвеча-
ли все одинаково: постараемся макси-
мально сохранить свои трудовые кол-
лективы. Почему я им не должен ве-
рить?

В марте мы ожидаем рост уровня 
фиксированной безработицы в нашей 
области с 1,4 до 2 процентов. Но, воз-
можно, выйдет и немного больше. В но-
ябре шёл прирост примерно на 100—
120 безработных, в декабре — уже 400 и 
более. С 30 декабря по 13 января — 73 
человека. Но уже 14-го был большой 
приток людей в центры занятости.  

И всё же, повторюсь, массовых 
увольнений, резкого роста безработи-
цы, учитывая принятые в регионе меры, 
мы не ожидаем. В кризисной ситуации 
нас спасает то, что в области раньше 
было создано несколько тысяч рабочих 
мест. Мы сумели занять большое коли-
чество людей. 

— Александр Иванович, ваша 

служба сегодня на острие про-

блем, люди к вам идут потоком — 

терпения вам и успехов!

Николай СОЛОПЕНКО.

АКТУАЛЬНО

Как оставить безработицу без работы?
Прочитанное недавно в «Комсомолке» не 

удивило: у могилы Патриарха Русской пра-

вославной церкви Алексия II люди в числе 

прочего молятся и о спасении от безработи-

цы. 

Зловещая тень этого страшного социаль-

ного бедствия стала подниматься вместе с 

первыми тревожными сигналами о глобаль-

ном финансовом кризисе. Сегодня он вносит 

свои жёсткие коррективы в дела реальной 

экономики, которая уже ведёт счёт потерям. 

Главная из них — рост безработицы в стране. 

Помнится, ещё в начале октября прошлого 

года на расширенном заседании коллегии 

области губернатор Е.С. Строев в качестве 

самого эффективного противоядия стояще-

му у порога кризису называл здоровую ситу-

ацию в реальном секторе экономики: удер-

жим предприятия, сохраним их трудовые 

коллективы, убеждал Егор Семёнович, зна-

чит, передюжим любой кризис. 

Кризис не вечен. За спадом производства 

обязательно начнётся его рост. Но при усло-

вии, что специалистов, подготовленные, 

умелые кадры удастся удержать на заводах. 

Какова же сегодня ситуация на рынке тру-

да Орловской области? Какие меры прини-

маются на федеральном и региональном 

уровнях для «усмирения» безработицы? На 

какую поддержку может реально рассчиты-

вать человек, потерявший работу? За отве-

тами на эти и другие вопросы мы обратились 

к начальнику управления занятости населе-

ния Орлов ской области А.И. ШВЕДОВУ. 

Созидание и правопорядок
(Окончание. 

Начало на 1-й стр.).

Приоритетным направлени-
ем для областных, районных и 
городских газет является ос-
вещение деятельности малого 
и среднего бизнеса, широко 
освещаются вопросы, связан-
ные с реализацией националь-
ных проектов и социально-эко-
номических программ. Инфор-
мационными поводами для 
публикаций являлись рабочие 
поездки губернатора, руково-
дителей федеральных мини-
стерств и ведомств; открытие 
новых спортивных объектов, 
лечебных и образовательных 
учреждений, получение ими 
нового оборудования и авто-
транспорта; газификация на 
селе.

В прошедшем году значи-
тельно активизировалась де-
ятельность Орловского регио-
нального отделения Союза 
журналистов России. Удалось 
вывести это общественное 
объединение из организаци-
онного и финансового тупика, 
куда завело его прежнее руко-
водство. Значительно обно-
вился состав Союза. В него 
приняты 38 молодых, умных, 
талантливых, профессиональ-
но подготовленных журнали-
стов, работающих как в област-
ных, так и в районных СМИ. От-
деления Союза теперь есть в 
каждом районе.

Задачи, которые стоят сего-
дня перед нашими журналис-
тами, определил в одном из 
своих выступлений Егор Семе-
нович Строев: «Сегодня задача 
прессы — собрать народ вое-
дино во имя будущего. В об-
ществе не может быть спокой-
ствия без созидания. Именно 
созидание — наша общая цель. 
Региональный журналист как 
никто другой близок к народу, 
и его роль в определении граж-
данской позиции читателя не-
оценима».

Сегодня на жителей Орлов-
ской области буквально обру-
шивается масса различной, в 
том числе деструктивной и 
вредной, информации. Неко-
торые издания пылают зло-
стью, сквозят истерией, опе-
рируют непроверенными фак-
тами. Предпринимаются даже 
попытки рейдерского захвата 
редакций СМИ. В этой ситуа-
ции необходимо доносить до 
людей правдивую, конструк-
тивную информацию, позволя-
ющую объективно оценить си-

туацию, помогающую найти 
оптимальные решения в жиз-
ненно важных вопросах. Это 
трудная миссия. Здесь нужна 
концентрация наших совмест-
ных усилий. И мы знаем, что 
дорогу осилит идущий.

Редактор областной газеты 
«Орловская правда», предсе-
датель совета Орловского ре-
гионального отделения Союза 
журналистов России А.Н. Тихо-
нов от имени коллег-журна-
листов поблагодарил губерна-
тора Е.С. Строева и руководи-
теля департамента экономи-
ческой политики области 
Н.Н. Цикорева за ту серьезную 
и конструктивную поддержку, 
которую областная власть ока-
зывает журналистскому сооб-
ществу Орловщины. В своем 
выступлении Александр Нико-
лаевич подчеркнул, что глав-
ной задачей журналистики яв-
ляется работа на благо обще-
ства, на благо страны. И ус-
пешного выполнения этой за-
дачи нельзя достичь без кон-
солидации журналистского со-
общества.

— В этом году нам удалось 
возродить активную работу в 
региональном отделении Сою-
за журналистов, которое сего-

дня объединяет большинство 
творческих работников СМИ. 
Регулярно работает совет, про-
водятся обучающие семинары, 
укрепляются связи между ре-
дакциями. Недавно мы утвер-
дили положение об областном 
конкурсе СМИ. Этот проект 
позволит нам не только опре-
делить лучшие творческие кол-
лективы, лучшие редакции, но 
и расширить возможности об-
щения между журналистами 
различных СМИ. Мы работаем 

в одном информационном по-
ле, делаем одно общее дело и 
должны чаще встречаться, тес-
нее взаимодействовать, со-
трудничать. Мы должны быть 
вместе ради одной главной це-
ли — блага страны, блага на-
шего народа, блага нашей род-
ной Орловщины.

Мероприятие, посвященное 
Дню российской печати, за-
вершилось торжественной це-
ремонией награждения побе-
дителей областного творчес-
кого конкурса «Пресса-2008» и 
ежегодного конкурса област-
ных СМИ на лучшее освещение 
деятельности Орловского об-
ластного Совета народных де-
путатов и представительных 
органов местного самоуправ-
ления. Лауреатами, получив-
шими благодарности от губер-
натора Орловской области, по-
четные грамоты областного Со-
вета и денежные премии, стали 
и наши коллеги — журналисты 
«Орловской правды» Л. Став-
цева (на снимке), Н. Солопен-
ко, В. Колдомов и Н. Зарубина. 
А сама газета была признана 
победителем конкурса в номи-
нации «Лучшее средство мас-
совой информации».

Татьяна ФИЛЕВА.
Фото 

Сергея МОКРОУСОВА.

Высокая миссия 
журналистики

Руководство и коллектив компании 

«РЕГИОН-АГРО-ОРЕЛ»

С ЧУВСТВОМ ГЛУБОКОГО УВАЖЕНИЯ И ИСКРЕННОСТИ

ПОЗДРАВЛЯЮТ С ДНЕМ РОЖДЕНИЯ

ПРЕЗИДЕНТА ХОЛДИНГОВОЙ КОМПАНИИ  «БЕЛЫЙ ФРЕГАТ»

АНАТОЛИЯ ГЕОРГИЕВИЧА БУТОРИНА!

Вами пройден значительный жизненный путь, где многие 

годы отданы деятельности на благо процветания России и 

как малой ее частицы — земли орловской.

Вы вносите огромный вклад в решение важнейшей 

приоритетной программы страны — становления и 

развития агропромышленного комплекса!

В этот праздничный день примите пожелания крепкого 

здоровья и долголетия, прекрасного настроения и 

жизненного оптимизма, успехов в Вашей многогранной 

деятельности и реального воплощения в жизнь самых 

смелых идей и планов!

ПОЗДРАВЛЕНИЕ
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Подводя итоги заседания, губернатор области Е.С. Строев 

отметил, что благодаря совместным усилиям органов власти 

и общественности преступность отступает. Однако, предо-

стерег губернатор, 2009 год будет напряженным. Особенно 

тревожит ситуация с наркоманией в молодежной среде. Од-

ними карательными мерами положение не исправить, под-

черкнул губернатор. Необходимо шире привлекать молодежь 

к общественной деятельности, в спортивные секции. 

Е.С. Строев предложил главам муниципальных образований 

расширить сеть спортивных учреждений, привел в качестве 

примера опыт Покров ского района и школы «Орел-Карат».

Необходимо переломить  ситуацию с дорожно-транспорт-

ным травматизмом: беспощадно карать пьяных за рулем, по-

высить ответственность образовательных учреждений за 

подготовку  водителей, создать сеть медучреждений для ока-

зания помощи при ДТП вблизи оживленных трасс.

  — Порядок будет там, где выработана система противо-

стояния преступности, — подчеркнул губернатор, — где мест-

ные органы власти работают в тесном сотрудничестве с пра-

воохранительными ведомствами.

Подготовил Андрей ПОМЕЛЬНИКОВ.
Фото Сергея МОКРОУСОВА.


